

令和5年4月19日(水)

校長室より⑨



こんにちは。

2時間目に避難訓練がありました。「大きめの地震が起きたあとに理科室から出火」という想定でした。大きな音とともに訓練が始まると、

担任の先生の指示に従って机の下に潜りました。1年

生の教室を見に行くと、みんな机の下に静かに身を潜

めていて、まるで誰もいないようでした。しばらく経ってから

流れた「おかしもを守って、校庭に避難しましょう。」と

いう八代教頭先生の放送を合図に、防災頭巾をかぶ

って上履きのまま校庭に避難しました。全校児童が校

庭に避難するまでに7分30秒、担任の先生が人数を

確認して八代教頭先生に報告するまでに約10分間かかりました。安全

主任の伊東航平先生の話聞いたあと、私から「この世で一番大事なも

のは自分の命」「自分の命は自分で守る」という話をしました。

ここのところ毎日のように出張があったり職員会議があったりして、なか

なか自分の仕事をする時間がありませんでした。今日は1日中学校にい

られたので、校長室前の廊下の掲示物を作って貼ってみました。みんな

の教室前の廊下にも、作品が貼ってあるので楽しく見えています。

